

Martes 4 de junio de 2024

Llega la primera gran cita de la Escuela de Negocios Cooperativos

La Escuela de Negocios Cooperativos (ENC) iniciará su andadura el próximo lunes 10 de junio con una jornada de presentación que tendrá lugar en la Bodega y Almazara Virgen de las Viñas de Tomelloso. Será la primera gran cita de esta iniciativa formativa de alta dirección fruto de la colaboración entre Cooperativas Agro-alimentarias Castilla-La Mancha y Globalcaja, a través de sus fundaciones CooperActiva, HXXII y Desarrollos Agroalimentarios, para la mejora de la competitividad del sector cooperativo.

El encuentro está dirigido a miembros de consejos rectores y personal directivo de cooperativas de Castilla-La Mancha con el objetivo de dar a conocer el proyecto de Escuela de Negocios Cooperativos, una iniciativa pionera en Castilla-La Mancha y en el movimiento cooperativo español. Durante la jornada se ofrecerá la ponencia magistral 'Últimas tendencias en alimentación y consumo en el sector agroalimentario', a cargo de César Valencoso. Al término, los asistentes tendrán la posibilidad de intercambiar opiniones y experiencias.

Valencoso es director de consultoría de Kantar Worlpanel, licenciado en Técnicas e Investigación de Mercados y Diplomado en Ciencias Empresariales por la Universidad de Barcelona. Con más de 20 años dedicado al mundo de la investigación y la consultoría, Valencoso es ponente habitual en foros profesionales de Gran Consumo, ha sido profesor titular en la Universidad de Barcelona y cuenta con tres libros publicados: 'Impulsa tu marca, incrementa las ventas', 'El neurocomprador' y 'Decálogo de la innovación exitosa'.

Nota: Se envía foto de archivo. De izquierda a derecha, Juan Miguel del Real, Ángel Villafranca, Mariano León y Rafael Torres.